

Newsletter – Sommer 2015

Anfang Juli werden die bei uns eingegangenen **Spendengelder** wieder in Vietnam ankommen, damit die Fortführung der von uns geförderten Projekte auch finanziell abgesichert ist. Leider hat die Euro-Krise dazu geführt, dass sich die Wechselkurse verschlechtert haben. So müssen wir im Augenblick noch zusätzliche Mittel zur Verfügung stellen, um den Fortgang der Vorhaben nicht zu gefährden.

Da kommen uns die zahlreichen **positiven Reaktionen** – auch in finanzieller Hinsicht - auf die neue Web-Seite sehr entgegen, so dass wir diese Mehrausgaben im Augenblick ohne Probleme mit abdecken können.

Auch **unsere Partner** „Essere Pace“ in Italien und „Lewen in Aandacht“ in Holland hat unsere neue Präsentation – die Webseite und der Flyer - angeregt, ihre Spender und Spenderinnen in ähnlicher Weise anzusprechen. Wir können sie dabei mit unseren Fotos und den Berichten gut unterstützen.

Unsere Brunnenprojekte sind ein wesentlicher Baustein der Förderung, gerade weil wir hier mit relativ geringem finanziellen Einsatz eine sehr nachhaltige Verbesserung der Lebenssituation der Menschen in den ländlichen Regionen erreichen können. Mehr darüber erfahren Sie im Reisebericht und auf der Seite “Mein Lieblingsprojekt“.